
本报讯 今年以来，伴随着通胀一路

高企， 央行频频动用货币政策工具狙击

通胀，致使沪深股市持续低迷；流动性极

度紧张和城投债风险也使得近期债券市

场风声鹤唳， 似乎市场短期内难以走出

低靡状态。但是，招商安达保本基金拟任

基金经理张国强则看到了硬币的另一

面，他认为利率产品收益率顶部已现，股

票市场估值处于相对底部， 转债市场供

求两旺格局有望长期存在， 目前市场存

在较好的绝对收益机会。

据悉，7月26日起， 招商安达保本基

金将正式发售。理财专家指出，鉴于招商

基金在固定收益投资领域出色的业绩表

现，在利率产品收益率顶部已现，股市处

于估值底部， 长期价值凸显的背景下，招

商安达保本基金以其出色的保本制度设

计，值得投资者密切关注。■记者 杨斯涵

招商安达保本基金今起发行
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■记者 李庆钢

“和市场上99%的投资者相比，定向增

发股票的‘安全边际’几乎能让你立于不败

之地。”在三湘投资者俱乐部走进湘财证券

的交流会上，今年的私募冠军，博弘数君投

资总经理刘宏如此解说今年上半年为何能

取得如此骄人战绩。 在当日的投资者交流

会上， 公募基金博时第三产业基金经理刘

彦春向投资者介绍了下半年的投资思路。

定向增发是市场的黄金投资机会

由于采取了定向增发策略， 刘宏旗下

的博弘定向2期和博弘定向1期分列全国私

募排行的冠亚军。刘宏认为，定向增发股票

折扣发行一般比市价低10%-30%，让持有

者比市场上99%的投资者拥有了低价优势。

“由于折扣的存在就让这一投资具有

了天然的安全边际， 在绩优、 成长性的同

时，进一步降低了其风险。”刘宏笑道，大家

都在赚钱的时候，你赚得更多；大家都在亏

钱的时候，你还没亏呢；等到你有可能亏钱

的时候，市场上所有的人都亏惨了。所以，

他认为和市场上99%的投资者相比， 定向

增发股票的“安全边际”几乎能让你立于不

败之地。

“根据我们多年的跟踪，发现定向增发

概念年年跑赢大盘，甚至远远超越大盘，而

今年的业绩说明我们的操作策略确实能带

来高回报。”刘宏最后如此总结道。

买卖节点与经济数据背道而驰

对于下半年的市场状况， 博时第三产

业基金经理刘彦春表示，“整体不悲观，市

场正处于底部区域， 震荡中存在很多的投

资机会。”

“近期市场调整是因为二季度经济数

据好于预期， 之前市场对政策放松的预期

可能性降低。”刘彦春认为，这种预期的落

空导致了市场出现了上涨乏力， 但是他不

认同下半年经济大幅回落观点， 并且认为

市场超调即是买入机会。

“在买卖时机的把握上，不妨跟经济数

据的表现反着来。”刘彦春认为，由于经济

数据的好坏直接影响着政策调控的松紧，

“所以在经济数据好的时候，紧缩政策还会

持续， 此时应该卖出股票， 而经济数据转

坏，紧缩政策就会有所放松，这有利于股市

上涨，此时不妨买入。”

如何既赚指数又赚钱

由于市场中始终存在系统性风险，因

而常常出现投资者只赚指数不赚钱的现

象，“这主要是由于每一次市场危机， 很少

有人能提前规避。”博时基金机构理财部总

监杨晓东在交流会上表示。

那么投资者能不能剔除市场的干扰，

同时保留住宝贵的选股收益呢？“在股指期

货推出之前，这一点是做不到的。有了股指

期货，就像锋刃切割牛皮一样，把我们所需

要的高品质头层精准分离出来。”

杨晓东认为，通过采取市场中性策略，

使得整体效果是投资收益与市场涨跌的无

关，“通过精选股票，持有股票组合多头，同

时卖空股指期货， 把精选股票组合中的市

场风险对冲掉， 剩下的就是选股的超额收

益。”他介绍道，即将发行的博时-交行-湘

财金谷资产管理计划， 就是这样一款专户

精品，“市场中性策略能让投资人获得宝贵

而持续的选股收益， 摒弃市场波动对投资

收益和投资人心理的扰动， 获取长期稳定

的绝对收益。”

私募冠军PK公募基金

———三湘投资者俱乐部走进湘财证券

股市表情

一个短线炒作， 一季度末持股8

只，一个突击入股，两年增值5倍。超级

牛散“钱小妹”二级市场兴风作浪，截

至今年一季度末，“钱小妹”持有8只股

票， 市值1.0548亿元。 另一位同名的

“钱小妹”也是亿万富豪，7月25日，证

监会将审核浙江金磊高温材料股份有

限公司首发申请，若浙江金磊上市，第

三大股东“钱小妹”所持有的市值有望

达到1.746亿元。

对于媒体就钱小妹身份的种种猜

测，去年4月，浙江升华集团公开申明

该牛散“钱小妹 ” 并非升华拜克

(600226) 控股企业董事长夫人钱小

妹，实属碰巧重名，同时表示愿意提供

董事长太太身份证等文件， 供有关部

门进行核查。

日前，丽江旅游 (002033)披露了

今年上半年的成绩单。 公司不仅实现

了接近3.7倍的业绩增长，其流通股东

名单更可谓“星”气十足。除了坚守丽

江旅游四年之多的著名基金经理王亚

伟， 该股还吸引了社保基金等著名机

构“到此一游”。一位参与撰写丽江旅

游研究报告的研究员表示，“就基本面

来看，现在是学生团旺季，或将带动旅

游板块的业绩。 对于丽江旅游也是如

此，我们比较看好即将来临的中秋、国

庆的旅游板块大行情。”

■记者 邓桂明

众星追捧丽江旅游

乐

两“钱小妹”

股票市值超亿

羡

网友VS选手

君子爱“财”：帮我看下紫鑫药业，

20元进的，29日公布中报。

胡南斌： 这个股早上就应该走人

的。

等待：请高手看看600538，给点建

议，谢谢！

胡南斌：出来。

牛牛：002423军工航母概念股，八

一走势会如何？

胡南斌：走人。

呵呵妮：请问002422趋势如何？

胡南斌：走人。

石头记： 请高手看下002557怎么

样？

胡南斌：走人。

给我一支烟：600435后市如何操

作？13.15元进的。

胡南斌：可以做高抛低吸。

大赢家：002202可以买不？

胡南斌：不能买。

九

热线：0731-84326299

QQ群：126293551

网址：cj.voc.com.cn

受温州高铁事故和美国国债危机双

重影响，沪深股市午盘后大幅下跌，创5

月23日以来单日最大跌幅， 并最终未能

保住2700点这一重要支撑位。 三湘股王

争霸赛选手无一“幸免”。选手胡南斌认

为，在目前大盘环境下，散户一定要在第

一时间“狠心”出来。

昨日沪深股市大幅下跌， 让不少股

民都多少有些措手不及的感觉。 不过炒

股已多年的胡南斌，却显得很冷静。

“对于所有散户来说，是很不舒畅很

难熬的一天， 有些人甚至有些不知所

措。”胡南斌却表示，下跌不可怕，怕的是

下跌的时候你不知道及时调整你的操作

思路。

胡南斌在早盘发现了升达林业走势

尤为强劲，“当时，尽管大盘低开，但该股

却迅速拉升。 从该股前期的走势来看，不

管是均线还是成交量都呈现出了上升的

趋势，一个月内实现了35%的涨幅，所以拉

涨停机会很大。我少量的买进以观后望。”

果不其然，在上午10点左右，升达林

业实现涨停。随后打开涨停板，胡南斌大

举买进该股。熟料，午后大盘一路下泻，

该股多方力量也随之疲软， 最终未能回

到涨停板上。 胡南斌也因此遭受了四个

百分点的损失。

“抢入升达林业的确有点激进，所以

我觉得对任何事情都不要看得过于自

信，炒股也一样。”胡南斌表示，上周他就

在一个股民交流群里看到有人发消息

说，本周一可能要下跌，最好的应对方法

就是降低仓位。“但出于对自己判断的自

信，并未及时减仓避险。”

“现在中国股市， 做空是可以赚钱

的。所以大盘向下的时候，空头往往是千

方百计地推波助澜。 可是很多的小股民

一旦被套，就变成了死套，根本不知道怎

样应对。”因此胡南斌认为，在行情突变

的情况下， 通过减仓来躲开风险是最佳

的选择，“此时的操作一定要做到一个

‘狠’字，即毫不犹豫地减仓，因为我们大

多数散户是不可能去参加股指期货。”

■实习生 黄文成 记者 李庆钢

大盘突变，要第一时间“狠心”减仓

排序 姓名 当日收益率（%） 第九季收益率（%） 总收益率（%） 仓 位（%） 持股明细

1 袁林 -3.7 4.06 25.91 100 St中冠A�华平股份

2 谢林峰 0 0 -22 0

3 吴镇南 0 0 -8.9 0

4 朱俐 0 0 -11.9 0

5 贺雨露 -7 -0.8 3.955 100 塔牌集团

同期 上证指数 -2.96 -4.7 -6.1

指数 深证成指 -3.13 -4.3 -3.7

三湘股王争霸赛龙虎榜 (7月25日)

7月23日，三湘投资者俱乐部走进湘财证券的交流会现场。 记者 武席同 摄


